

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK AGUSTUS 2019 SEMESTER 6 TA 2018/2019

16711033 - FIKRI FACHREZI AFRIANDI

STATION	FEEDBACK
IPM 1 MATA	px kurang coa, jangan lupa cuci tangan paska px, harusnya cukup cetirizin aj
IPM 10 MUSKULOSKELETAL	Dx : Gout. DD : RA dan OA. Penunjang : Rontgen minta sesuai dengan regionya ya dek. kalau salah regionya tdk akan diberikan nanti hasilnya. Interpretasikan dek hasil darah rutin yg diberikan. kan disuru diinterpretasikan..Tx : Perbaiki dosis allopnnya.. lengkapi lagi penulisan resepnnya,
IPM 2 THT	pegang spekulum hidung yang baik dan lakukan palpasi sinus paranasal
IPM 3 ENDOKRIN METABOLIK	Ax: lengkapi lagi ttg rw pengobatan pasien Px penunjang: interpretasi gds krg tepat. lengkapi lagi dengan pemeriksaan penunjang sederhana yang dapat dilakukan di puskesmas sesuai skenario Dx: oke Tx: dosis obat kurang tepat. edukasi: lengkapi dengan pilar tatalaksana dm yg lain
IPM 4 NEUROBEHAVIOR	Ax RPD dan riw kebiasaan digali lagi ya. Periksa tanda vital yg lengkap ya, px juga kekuatan otot, dan refleks fisiologisnya juga ya dik. Dx kerjanya bm tepat ya. Tatalaksananya msh blm tepat benar ya. Ini kegawatan bukan?
IPM 5 KARDIOVASKULER	anamnesis kurang menanyakan riwayat penyakit keluarga, tempat pemasangan sadapan EKG tidak valid karena tidak menghitung SICnya), lead ekstremitas kaki kiri dan kanan terbalik,interpretasi ekg lakukan dengan lengkap (apa saja yg perlu dinilai saap pembacaan ekg?)terapi sebagian besar sudah tepat (oksigenasi,aspirin,isdn morfin,copidogrel hanya cara pemberiannya ada yang kurang tepat,diagnosis dan diagnosis banding ok
IPM 6 SISTEM RESPIRASI	interpretasi rotgen tdk tepat. tdk interpretasi hasil px darah dan spirometri. tatalaksana menyebutkan 2 macam obat.
IPM 7 INTEGUMEN	kurang senyum dan rileks... kontak mata ke pasien juga kurang.. RPS lokasi ok Riw, pengobatan ok RPD Riw.alergi ok tanda2 atopi? RPK ok RPSK ok Cuci tangan tdk dilakukan teknik PX lup dan senter tidak dilakukan Deskripsi UKK Regio ok patch/plak eritematosus ok ekskoriasi ?? diagnosis utama kurang tepat. bedakan dermatitis atopi dengan dermatitis kontak alergi yaa Terapi topikal ?? Edukasi tidak hanya dingin.. dilengkapi lagi yaa
IPM 8 GASTROINTESTINAL GASTRITIS	Anamnesis : pada RPS kurang menggali keluhan lain yg terkait keluhan utama. faktor kebiasaan yang mempengaruhi keluhan sudah digali namun kurang lengkap. Pemeriksaan fisik : KU dan vital sign tdk diperiksa. tdk melakukan palpasi pada area epigastrium, padahal melakukan palpasi di 4 kuadran. diagnosis kerja dan DD sudah benar. terapi sudah benar
IPM 9 GENITOURINARIA	intepretasi BNO IVP ada radiopaque di ureter sinistra, dalam gambar tidak ada bangunan radioopaque di ureter. diagnosis tidak tepat, di dx ureterolitiasis. tidak dilakukan pemeriksaan roentgen pelvis. cara memasukkan kateter ke OUE kurang tepat, tangan kiri tidak menyibakkan vulva. pada kasus real itu sulit dilakukan, terlihat mudah krn posisi manequin yg vulvanya sdh terbuka